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今年度も６月５日(月)より，児童会本部の提案によるあいさつ運

動が始まりました。毎週月曜日と水曜日の朝，縦割り班で行ってい

ます。朝登校してから８時１０分くらいまで児童玄関の前と児童玄

関を入ったところの二か所で元気に｢おはようございます｣と声かけ

をしています。子供たちは，昨年度の経験もあるので，とても元気

に，良い表情であいさつをしています。これを機会に改めて，「あ

いさつ」の効果やあいさつをしたりされたりするとどんな気持ちに

なるかを考えながら続けていきたいと思います。学校で家庭でそし

て地域で元気に心のこもったあいさつが自然にできるようになって

ほしいです。※６年生のリーダーが班をしっかりまとめています。

授業参観・学年懇談会！ありがとうございました。
６月２６日(水)２７日(木)２８日(金)には，授業参観及び学年懇談会が行われました。

４月の担任の先生との出会いから数カ月が経ちました。担任は子供たちの様子を把握し，

子供たちは担任のやり方を理解し，それぞれの学級の雰囲気を作り上げています。担任一

人で授業をすることが多いのですが，最近では，Ｔ・Ｔ(ﾃｨｰﾑﾃｨｰﾁﾝｸﾞ)といって複数の教

師で授業をする形態も徐々に増えてきました。特別支援教育支援員，教育支援ボランティ

ア(大学生)などの先生方が加わります。個人差への対応や，きめ細かな指導など有効的に

行っています。

※学年懇談会でも，担任より話をさせていただきましたが，今年度も，引き

続き家庭学習への御理解と御協力をお願いいたします。

「自分の命は自分で守る」！！～引き渡し訓練・防犯訓練～
教科学習以外の指導内容の一つに安全教育があります。安全教育には，生活安全・交通

安全・防災安全の三つがあり，年間を通して指導しています。

６月６日(月)に引き渡し訓練がありまし ６月２７日(月)には，防犯訓練がありました。

た。東日本大震災の経験から，防災計画の 南甲府警察署の方から，不審者に声をかけら

見直しがされました。震 れた時にどんな行動をとるべきか教えてもら

度５弱の揺れがあった場合は，学校で子供 いました。自分の命を

たちを預かり，引き取りに来てもらうこと 守る手段として「防犯

になっています。保護者の皆さんに引き渡 ブザー」を携帯するこ

すまでは，避難所になっている学校で過ご とになっています。防

している方が安全であるという考えからで 犯ブザーがしっかり作

す。いざという時の行動を家族で決めてお 動するかどうか御家庭

いていただきたいと思います。 で確認をお願いします。

校 訓 「善行・勤勉・体育」

学校教育目標

○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



５年生が林間学校に行ってきました。二日目の天候が良くな

かったのですが，予定通りの活動を無事終了することができま

した。清里にある八ヶ岳少年自然の家という県の施設を利用し

て行いました。林間学校は，広い自然の中で，家族とではなく，

学校の仲間と野外活動をしたり，寝食を共にしたりして活動す

ることにより，学校では学べない社会性を学ぶ場だと考えてい

ます。

メールなどパソコンやスマホで情報を伝達することが当たり前になり，面と向かっての

コミュニケーションを取ることが減り，コミュニケーションの取り方がわからない，苦手

だという若者が増えている現状を考えると，社会性を身につけることは大切なことです。

また少子化の中で，守られすぎている現代の子供たちを自立させるためにも学校という日

常の環境ではなく，初めての環境で，先生から離れて子供たちだけで問題を解決させるよ

うな場面を経験させることも大切だと思います。林間学校で学んでほしいことの一つです。

結団式では，実行委員が中心となり全員が立派な態度で臨みました。帰校後，どの先生

方からも「素晴らしい林間学校だった。５年生は大きく成長した」という感想を聞き，嬉

しく思いました。今後も高学年として活躍してくれることを期待しています。

歌声よ！届け！！ 「４年生連合音楽会」
６月８日(水)に連合音楽会（東ブロック）がありました。

東小学校の体育館を会場に里垣小学校，甲運小学校，東小

学校，玉諸小学校と互いに音楽の演奏をとおして交流をし

ました。どの学校の発表も心のこもった素晴らしい合唱や

合奏でした。司会の先生が，各学校の名前を呼び，音楽会

が始まったのですが，一番最初に呼ばれた一番人数の少な

い善誘館小学校の返事が一番大きかったです。４年生は，

合唱「変わらないもの」合奏「ＧＵＴＳ！」を演奏しまし

た。本校の４年生は２６名と参加校では一番少ない人数でしたが，透き通るような歌声，

音程のとれた二部合唱，リズムのテンポが軽快な合奏と，人数を感じさせない立派な演奏

でした。４年生全員の心を一つにした発表に感動しました。他校の校長先生方から，合唱

が終わった瞬間に「すごい歌声だ！！」という声が出ました。

当日の発表も素晴らしかったですが，休み時間，自分たちで声をかけ合って音楽室で自

主的に練習していた４年生の姿にも感動しました。

・・・『僕らは可能性人～きっとうまくいく』 ７

月５日(水)に，福祉集会を行いました。「岩崎けんいち」さんをお招きしました。岩崎さ

んは，２０００年よりカンボジア支援活動を始め，音楽仲間とカンボジアに学校を建て，

以後，毎年訪問して，歌や日本語を教えているそうです。 ～

～～子供たちのお礼の手紙から～～～
カンボジアで小学校を建てたことやカンボジアの人は，靴を履いてい

ないと聞いたので，私も靴をあげるなどの協力をしていきたいと思いま

す。私は，１年生の時「福島の歌」を聞きましたが，とても心に残って

います。できないと思うことがあったら，可能性人を思い出して元気を

出そうと思います。ありがとうございました。


